

Rechaza Cuba acusaciones de presunta participación en atentado contra expresidente colombiano



Cuba

Colombia



Bogotá, 9 may (RHC) Cuba rechazó enérgicamente en esta capital la imputación trascendida al escenario mediático sobre su presunta participación en un plan de atentado contra el expresidente Alvaro Uribe (2002-2010).

“Salió la electorera noticia de que desde Cuba se fraguaba un atentado contra el expresidente y hoy senador colombiano Álvaro Uribe”, acotó un comunicado de la embajada cubana en Bogotá, refiere Prensa Latina.

Subrayó el documento que la Revolución cubana “nunca ha actuado de la forma en que sugieren algunos medios de comunicación y algunas personas rencorosas” por muy poderosos que sean sus enemigos.

Mencionó al respecto pasajes de la historia cubana que demuestran los valores y la postura ética con que siempre se ha actuado desde la nación caribeña.

Cuando el general independentista cubano Antonio Maceo conoció que desde las filas libertadoras se planeaba un atentado contra el jefe español del momento, se negó rotundamente y reafirmó que él ganaba en el campo de batalla, ilustró el texto.

Hizo también referencia al momento en que se supo que elementos extremistas estadounidenses le harían un atentado al presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, considerado uno de los más despiadados enemigos de Cuba.

Conocida esa intención el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, ordenó suministrar toda la información disponible al gobierno de ese país para ayudar a abortar el magnicidio. Reagan se salvó y lo agradeció, rememoró la embajada cubana en esta capital.

Reiteró que son totalmente infundadas las versiones mediáticas que aluden a un supuesto plan de atentado contra Uribe planeado desde territorio cubano.

“Así no actúa Cuba. ¿O es que acaso a determinadas personas les cuesta entender lo que es una política exterior basada en principios, valores y ética?”, indicó el mensaje.

Se preguntó la diplomacia cubana si detrás de tales manejos mediáticos está el interés de eclipsar el esfuerzo del gobierno de la nación caribeña por ayudar al pueblo colombiano a encontrar la paz o tal vez todo es expresión de un nuevo acto de injerencia de Washington contra la mayor de las Antillas.

“Vivimos momentos de cinismo, desapego a la verdad y mezquindad. Pero Cuba seguirá su curso de transparencia y ética. Combatimos con ideas, no con formas ruines ni sucias”, señala el comunicado.

“La política es de hombres y mujeres grandes, lo demás es una farsa que no registra la historia, salvo como referencia fútil. Cuba les duele porque vence. Y vence con la verdad”, enfatizó la embajada de La Habana.

(Prensa Latina-Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161858-rechaza-cuba-acusaciones-de-presunta-participacion-en-atentado-contra-expresidente-colombiano>



Radio Habana Cuba